



**EGLISE PROTESTANTE
UNIE DE FRANCE**

communion luthérienne et réformée

VIENNE ROUSSILLON SAINT VALLIER

Feuille mensuelle Juin 2023

Ces dates prévalent sur celles
des journaux *Réveil* et *Partage*

TEMPLES Roussillon (R) : 23, Avenue du Lycée
Vienne (V) : 47, rue Victor Hugo
St-Vallier (StV) : rue du Docteur Amodru

Jeu 1	Groupe de Prière	15h	Temple R
Jeu 1	Formation EDV : Lire Jacques Ellul	20h	Visio
Dim 4	Culte unique à Vienne ! (Cène)	10h30	Temple V
Mar 6	Conseil presbytéral	19h30	Temple R
Jeu 8	Formation EDV : Lire Jacques Ellul	20h	Visio
Sam 10	Partage biblique : Petits billets tardifs	9h45	Temple R
Dim 11	Culte unique à Roussillon ! (Cène)	10h	Temple R
Dim 11	Brève AG extraordinaire (pour nous autoriser à recevoir une donation)	11h10-11h30	Temple R
Lun 12	L'Heure d'Amitié, repas puis jeux	12h	Temple R
Jeu 15	Formation EDV : Lire Jacques Ellul	20h	Visio
Dim 18	Fête de Paroisse avec culte unique Culte commun, repas proposé (s'inscrire !), animations...	10h ?	Chuzelles
Mar 20	« Nuit des veilleurs », avec l'Acat Temps de prière à l'occasion de la journée contre la torture	18h	Temple V
Mar 20	Gr. interreligieux	19h30	Temple V
Jeu 22	Formation EDV : Lire Jacques Ellul	20h	Visio
Dim 25	Culte à Vienne	10h	Temple V
Dim 25	Culte à St-Vallier	10h	Temple StV
Mar 27	Conseil presbytéral avec repas	19h !	Temple R
Sam 1/07	Partage biblique (à confirmer)	9h45	Temple R
Sam 1/07	Conseil commun EDV	14h	Annonay
Dim 2/07	Culte avec Confirmations, à Vienne !	10h	Temple v

Créneau à confirmer pour le Club biblique, la rencontre (EDV) de catéchèse, et le Groupe de secteur Drôme des Collines.



Radical !

La radicalité est de saison, en matière politique comme dans bien des engagements sociaux. Elle attire et elle fait peur. On ne peut qu'approuver son invitation à être conséquent dans ses convictions, mais il nous faut critiquer son réductionnisme et son intolérance. Jacques Ellul, le croyant anarchiste, était sans doute un esprit radical. En cela, il pu être lucide et précurseur, en matière écologique par exemple. Mais son prisme autour de la technique et son maniement de la dialectique rend sa pensée finalement peu opératoire. Et la foi, est-elle radicale ? Jésus nous invite à aller à la racine du mal et Paul le passionné milite pour une conscience pure. Toutefois, l'Evangile n'est rien sans l'amour-agapé. Soyons des radicaux de la douceur !

JG